
La FDA en la Feria del Libro

   La FDA felicita al equipo de ajedrecistas que está a cargo de nuestro espacio en la Feria del
Libro. Cientos de personas nos han visitado y han jugado ajedrez. Es una extraordinaria
promoción de nuestro deporte.  Gracias al Ministerio de Cultura por su apoyo.
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